

7 mai

Le jour du défenseur de la patrie au Kazakhstan est un jour férié et un jour férié. Il est célébré chaque année le 7 mai. Cette date a été choisie en raison du fait que ce jour-là, en 1992, le président du Kazakhstan, Noursoultan Nazarbayev, a signé un décret portant création des forces armées nationales.



Journée de la défense de la patrie

Service dans les Forces Armées de la République du Kazakhstan
La protection de la République du Kazakhstan est un devoir sacré et un devoir de chacun de ses citoyens.

Constitution de la République du Kazakhstan article 36, paragraphe 1



Tous ceux qui entrent dans le service militaire prêtent serment d'allégeance à leur état



L'armée a célébré son 25e anniversaire en 2017. Dans la capitale, un défilé lumineux a eu lieu, auquel ont participé 5000 soldats, 300 unités de matériel militaire et 70 avions.

Le 7 mai, le Kazakhstan s'est développé progressivement. Ce jour-là, le pays accueille les félicitations des militaires actuels et anciens. Il est intéressant de noter que des milliers de femmes servent dans les Forces Armées de la République du Kazakhstan, dont beaucoup ont un grade d'officier. Pour cette raison, le jour du défenseur de la patrie dans le pays n'est pas seulement le jour du calendrier masculin. C'est une fête et les anciens combattants de la grande guerre patriotique, dont la prouesse et l'honneur sont un exemple pour les défenseurs modernes du Kazakhstan indépendant